



Zum Saisonabschluss, dem 6. 'Ausblasen', waren wir am 26. Oktober 2014 auf der GP-Strecke (ITM-Motorradanbindung) des Hockenheim-Rings zu Gast. Aber das 'Nervenkitzel' begann, zumindest bei mir als 'Vorfinanzier', schon 14 Tage früher, als erst 80 !! Anmeldungen vorlagen.

Mit 120 !! Teilnehmern wurde die angestrebte Mindest-Teilnehmerzahl, die Basis unserer moderaten Teilnahme-kosten, gerade noch so, auf den letzten Drücker, am Veranstaltungstag erreicht und somit auch die schwarzen Zahlen. Aber das war sehr knapp und für meine Planungssicherheit, bei den sehr hohen Vorfinanzierungskosten, wäre es in Zukunft natürlich schöner, ohne dieses 'Anmelde-Nervenkitzel' auszukommen. Vielen Dank aber an alle Teilnehmer und an die, die andere Sportwagenfreunde mobilisiert oder Gruppen gebildet haben, wie Walter Diezinger/CH (13), Andreas Raum (11), Mario Rüetschi/CH (9), Sven Vökt (9). Neben einer wie immer starken 'Schweizer-Gruppe'(58), konnten wir erfreulicherweise über 30 neue Teilnehmer begrüßen. **Alpine???** Der Negativtrend setzt sich mit **nur 9 Alpine!!** weiter fort. Nur **2 A110 auf der Piste**, aber mehr als 10 A110 !!! auf dem Parkplatz - auch ein Erfolg!!!

Mit unserem bewährten Team: Karl-Heinz Stümpert, Friedhelm Kissel, Erhard Moschko, Philipp Keil, Karin und Werner Thomas-Neumann, verlief die Veranstaltung ohne Probleme, an einem tollen Herbsttag mit idealen Bedingungen. Die Teilnehmer hatten viel 'Freies Fahren' in den Gruppen und bei offener Piste. Auch der GP-Kurs (ITM/Motorrad-



Variante) kam wieder gut an. Alle Teilnehmer waren mehr als hochzufrieden. So findet das 7. 'Ausblasen' zum Saisonabschluss am 31. Oktober 2015 statt!!

Aber zuvor sehen wir uns bei unserem 2. 'Sportlichen Saison-Start', Ostersonntag, 5. April 2015, auf dem Hockenheim-Ring!!

Text: Manfred Gantenbrink
Fotos: Andreas Raum